

toutes les plaies que le péché s'efforce de faire au cœur de Notre-Seigneur. Prenez toutes les mauvaises communions faites dans le mois ou dans l'année ; tantôt les communions tièdes, si fréquentes dans le monde ; une autre fois les communions faites sans préparation ou sans action de grâces.

Réparez un jour pour les sacrilèges : un autre jour pour les profanations de la Sainte Hostie, que des voleurs ou des sectaires maltraitent et outragent avec une rage infernale.

Encore pour l'ingratitude des hommes, ou pour une injure spéciale commise dans le lieu saint : en un mot, appliquez-vous à ce que Notre-Seigneur, à ce que votre cœur vous inspireront : seulement, variez pour animer votre amour et votre zèle.

Enfin, pour que votre réparation soit efficace, réparez avec Marie : qu'a-t-elle fait autre chose pendant toute sa vie ? Son amour était plus souffrant que jouissant ; elle a souffert en son cœur depuis le jour de la Purification de Jésus au Temple jusqu'à sa mort sur le Calvaire ; elle savait les tourments qui l'attendaient, elle connaissait les bourreaux de son Fils : Ah ! quel amour souffrant et compatissant ! Pendant toute sa vie, après comme avant l'Ascension, elle ne savait que demander grâce et miséricorde pour les pécheurs, et sa réparation fut la plus puissante après celle de Jésus, parce que son amour fut le plus grand.

R. P. EYMARD, *Pensées inédites.*

## L'HOSTIE SAUVÉE DES FLAMMES



U milieu de la nuit du 27 au 28 Janvier dernier, un terrible incendie a détruit l'église Saint-Jean-Baptiste, une des plus importantes de notre ville, et plongé dans la tristesse toute une pieuse population. Les ornements, les richesses de l'église, dons d'une foi généreuse qui n'épargnait rien pour le culte de Dieu, ont été en quelques heures la proie des flammes. Mais une perte infiniment plus déplorable, ç'a été celle du divin Trésor que renfermait le sanctuaire. Les saintes espèces, atteintes dès le début